

Jahresbericht des Präsidenten 2009

An der Vereinsversammlung vom 14. März 2009 wurde ich als neuer Präsident gewählt. Ich hatte schon in vorherigen Jahren einige Kontakte zum Verein Erlebnisbahnhof Brittnau-Wikon und daher war nicht ganz alles neu für mich. Ich fühlte mich geehrt, das Amt übernehmen zu dürfen.

Ein erstes Ziel im neuen Amtsjahr war es, einmal alle Akten zu studieren und die Internas des Vereins kennenzulernen.

Vor allem galt es, unsere Finanzen in den Griff zu bekommen. Wir haben an mehreren Vorstandssitzungen darüber diskutiert und schlussendlich ist es uns dank einer aktiven Mitgliederwerbung gelungen, erstmals ein etwas beruhigendes Finanzpolster anzulegen. Als gesunder Verein muss es uns in Zukunft gelingen, dass keine Aktivmitglieder mehr, neben dem üblichen Beitrag, Geld aus der eigenen Tasche in den Verein stecken müssen. Unsere Reserven sollten mindestens eine Jahresmiete für das Bahnhofgebäude aufweisen. Dies wird uns hoffentlich gelingen, wenn Sie alle noch mehr Aktiv- und Passivmitglieder werben.

Schon bald befassten wir uns mit dem Jahresprogramm 2010, vor allem aber mit den Vorbereitungen für das Jubiläum 100 Jahre Bahnhof Brittnau-Wikon. Wir haben einiges an Zeit investiert, um ein schönes Fest bieten zu können. Ein Hauptziel des Festes wird natürlich sein, unseren Verein einer breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen.

Insgesamt hat der Vorstand 5 Sitzungen abgehalten, um all die Geschäfte bewältigen zu können.

Ich bedanke mich an dieser Stelle bei meinen Vorstandskolleginnen und –kollegen für Ihre grosse Arbeit und die angenehme Zusammenarbeit. Ich freue mich, ein weiteres Jahr mit ihnen zusammenarbeiten zu können.

Nun wünsche ich uns allen ein gutes Vereinsjahr 2010 und hoffentlich ein erfolgreiches Jubiläum.

Euer Präsident

Beat Waldmeier